

Zwei Medaillen für U18-Athlet Michael Koop

Schutterwald (cg/red). Michael Koop vom LFV Schutterwald nahm an den baden-württembergischen Jugend-Finals in Langensteinbach teil und konnte seine herausragende Form bestätigen. Im Kugelstoßen der Altersklasse U18 gelangen ihm im letzten Versuch sehr gute 14,01 Meter und er belegte den dritten Platz. Auch mit dem Diskus gelang ihm erst im letzten Wurf eine herausragende Weite von 48,20 m, mit der er erneut die Norm für die deutschen Meisterschaften übertraf. Am Ende wurde er in dieser Disziplin Zweiter.



Michael Koop.

Foto: W. Gabel